

1218GETTA 楽しく、元気を出せ

行動と共生・教員質問、これらに教養部生の回答など、今後は更に中止を前に段階的に廃止していくことになった。

「上級官吏がおなじくおもひなしひは、金大中氏に対する死刑確定判決、即時死刑執行せしめし原由一か二つハアソレである。即ち、金大中氏は、韓國民主化斗争派のたゞ金大中氏をやつ取るハア原由に付意して居る。敵は、死刑阻止の方へが少しでも弱氣にならぬべし。」といふ意味で金大中氏を殺せんと機をへがへてゐる所だ。

我々は韓国民主化争に連帯し、死刑放棄をいたすには、一の口帝・全斗煥の大元帥意体制を何としてか脱却せざるを得なかつた。ところがアラバマ侵略を機会とすべく、韓国に對する新植民地支配を確持、強化せんとしている日本ソ連米英の反動向こうにかねて出立せりな。金斗煥が政権を確持してゐるのは、彼が民主化争主役の執行人となること既条件にして由、大帝国主義がらの手口へとおひこぼれにされては、決して可能しなかつてゐるから。

従つて死刑阻止のために我々がなすべきことは、民主化運動の張本人であるの日本を東京大に於て切り拓いたものとして、日帝国家権力機構に対する暴力的争いとして、我々は全般に日本政府の行政権と財政権とを断固封鎖する。そして全ての讀書が我々とともに、それを更に超えてアートを創つあらへざるがう諦める。教養部においては、最も強力なる二世代たる讀者の提起あるたゞる時代たゞ生じてライキ起である。全くバカラスティックで討論を組織し、代に向けた能動性を整えるとともに、一つ下されるかも知れぬ死刑判決に日本人民の即座の反響を行なえども其議を集中して。全教養部の死刑阻止の力に集中して、日本に代々に勝利し、全日本トライキ=日帝國家権力との対抗戦で韓国民衆の力挺に貢献

とりわけ田「共」、尾崎は、「韓國は悪い國だ」と「う日本に心中に
おける差別意識」をもつた排外主義煽動を繰り返し、日帝＝全民族の
眞の意図である日本領分配に「結果的」手段としている。「韓國が悪
い」のではなく、朝鮮人民に現在の状況を強制していく帝国主義の後
が悪なのである。これで國民の心しない者に民主代連帶は語れるか
金大中が語って代々を想起する義務はない。ナシナあげて西宮の「韓
國のもの」を軍事ファッシヨから日本の民主主義を守れしなや、排外主義
煽動は敵底断絶の象徴しかねない。金との教養生語も「
死刑阻止を斗」抜こう。